
第5回地域デザイン懇談会の結果 【テーブルワーク】C



第5回地域デザイン懇談会の結果 【テーブルワーク】C



第5回地域デザイン懇談会の結果 【テーブルワーク】D

中⽵野⼩学校
⽵野南⼩学校
・地元だけでは⺠間企業を呼び込むのは難しい、市の助けが必要
・雇⽤が⽣まれたらいいな
・養⽗市や⿃取県では、⼩学校の活⽤として、建物はそのまま、⺠間で活⽤している

⽵野北前館
⽵野観光センター
・⽵野北前館に⽵野観光センターを移転する

東⼤⾕野外活動施設（たけのこ村）
・研修棟は使っていない、いらない（約300㎡）

⽵野B&G海洋センター
・地域の⼩学校のプールを使う

⽵野健康福祉センター
・指定管理→今の管理者（社協）に任せる
・ただし、指定管理でないと維持できない団体もある

⼦育てセンター
・⽵野健康福祉センターの空いている床を借りて直営で



第5回地域デザイン懇談会の結果 【参加者アンケート】

本⽇の懇談会のご感想、ご意⾒など、ご⾃由にご記⼊ください。
全体的に良かったと思う。施設毎に今少し掘り起こす必要があるなと思う。
各施設の利⽤（活⽤）状況がよく把握できてよかった。
サービスを維持・向上させ、ハコを絞る。現実的ではないかもしれないが、⾊々な意⾒がありました。考えを出し合えて良かった。
皆さんの考え⽅も市の⽅向性とほぼ同⼀になった。
廃⽌する施設、移転できる施設の検討を中⼼に想定
⼦育てセンターの移転
たけのこ村の研修棟の取り壊し
B＆G海洋センターのプール施設は⼩学校のプールの利⽤、各体育館の有効利⽤、グラウンドの開放による代⽤出来るのではないか。
⽵野観光センターを北前館へ移転
森本へき地保育園の統合等を検討
⾏政の考えを参考として検討しました。概ね良い線が出ました。今後この度の様な⾒直しの機会が近い将来年数で再燃しない事を願っ
ています。
今回は特にありません。
減らしていくという事は⼤変難しく感じました。
現実と理想、可能、不可能。様々な意⾒を交わすことができました。始めに、議論の練習と⾔っていただいたので考え⽅や、イメージ
など、広い視野で⾒ることができました。
町をデザインすることが難しいなあと思いました。⼈との関わり、予算を〇説するか、いい機会を作っていただいたと思います。
何の役に⽴たない⾃分で申し訳ありません。恥ずかしいばかりです。
公共施設の維持、削減について、5回議論を重ねてますが、各地区３⼩学校の跡地利⽤については、地区の中⼼的存在であるだけに、
拠点となる場所に残してほしいと切望しています。
南地区の奥から⽵野は遠いです。⽴地を考えた公共施設にしてほしい。
将来的に⽵の⼩学校が移転する場合を考えた跡地利⽤の議論をするべきである。⽵野の中⼼部に空き地が少ないので⽵野町の百年計画
を考えて議論したい。
最初の動画で、スポーツ施設へのアクセス性というのが印象に残りました。どの公共施設でも⽴地や使⽤システムなど、住⺠の施設へ
の⼼理的アクセス性は利⽤率につながるのかなと思いました。



第5回地域デザイン懇談会の結果 【当日の会場の様子】

Aの発表の様⼦ Cの発表の様⼦ Dの発表の様⼦Bの発表の様⼦

Aの意⾒交換の様⼦ Cの意⾒交換の様⼦ Dの意⾒交換の様⼦Bの意⾒交換の様⼦

当⽇の会場の様⼦


